
• Le ResSourc'Eure
• Apéro Blabl'Action du vendredi 12 janvier 2024

Personnes présentes: 
Patricia*(alias Patoche) - Anne - Joseph - Bertille - Aurélie - Bernard - Irene - Brit - Catherine Lema. - 
Yassine - Thierry - Mary - Lisa - Sophie - Eric - Marcel - Didier - Julie - Sylvie - Vincent - Evelyne

Rôles :
Animatrice : Lili
Gardien du temps : Catherine 
Scribes :  Thierry & Julie
Relectrice : Irène

Ordre du jour

1. Intro 
2. Retour des Pôles
3. clôture

Début de la réunion :  20h15

Intro

La cible : sur une cible de fléchettes, chacun s'y situe . Ce soir, une large majorité de tirs bien centrés. 

Retour des Pôles d'actions

- Pôle Évènements-Ateliers

Projection du film "Low Tech" au ciné-centre de Dreux 

Date pas encore fixée. selon la disponibilité du réalisateur.
Tarifs : 7€50 subventionné en partie par LRSE pour un tarif adhérent (5€)
A noter que  pour la location du  hall, le montant est de  165€/h le dimanche et 72€/h en semaine. 
D'après le cinéma, il y a plus de monde en général le soir en semaine que le dimanche. Et plus encore si le 
réalisateur est présent. Lili regarde si le réalisateur peut être présent à la projection. 
Possibilité d'affrètement d'un car. Eventuellement au départ de Marcilly et qui desservirait Montreuil, Saint-
Georges Motel et Dreux.



Répare-café annuel

En lien avec le SEL Drouais et le "pied à coulisse", le samedi 20 avril 2024 14h à 18h + dej partagé
Nous verrons avec le pied à coulisse pour mettre en place de nouvelles interventions car une seule journée ne 
nous semble pas suffisante, et plus précisément pour la réparation des vélos.

Info supplémentaires

Atelier répar-café au cercle laïque de Dreux ont lieu un week-end / mois
Evènement à l''AGORA de Vernouillet "N'en jetez plus", conférence et atelier sur les thèmes du tri, de 
l'économie du tri, du compostage. Affiches au ResSourc'Eure, et transmises en PDF par Bernard. 

- Pôle Jardin

- Visite du "Médiateur" le jeudi 11 janvier 2024, un journaliste radio de Nonancourt. Ce dernier a posé plein 
de questions : que représente LeResSourc'Eure pour vous ? Quel impact sur le village ? L'entente entre les 
adhérents, etc ... Mais comment cette association fait pour fonctionner  "plutôt très bien"? Il a interviewé 
Mary, Catherine Lemonnier et Véronique. 
L'association est perçue comme accueillante. 
- Achat d'outils et de végétaux.
- Abonnement aux "4 saisons" >> Abonnement souscrit.
- Four à Pain : La session cuisson au four à pain est complète pour le mois de janvier. 
Il reste quelques places pour février. Ne tardez pas à vous inscrire : 
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1Ts9YWEa6eHR9Ng8vxiaNgyamZ8hhenPW9UoqDPYJ_3M/
edit?usp=sharing

- Pôle Alimentation

La cuisine

Le sol de la cuisine a besoin d'être refait afin d'améliorer l'évacuation des eaux usées. Un devis est en cours. 
Une personne de la chorale et adhérente pourrait faire intervenir un ami pour faire la résine du sol. 
Une autre entreprise devrait venir mercredi prochain pour faire un 2eme chiffrage pour le plancher.
La société NGLM spécialisée dans les installations de froid doit également venir samedi pour établir un devis
sur les travaux à effectuer.
Une liste des équipements électroménagers doit être  établie avant les soldes du mois de juillet.
Thierry a des Prix chez Bosch/Siemens. La marque Liebherr est très recommandable s'agissant de matériel 
professionnel (on la retrouve régulièrement en restauration collective)

Journée de cohésion des épiciers : 

Elle aura lieu le 27 janvier. Merci à tous les épiciers (même ceux qui ne pourront pas participer) de bien 
vouloir répondre rapidement au sondage afin connaître la disponibilité de chacun-e et notamment pour 
commander le repas du midi : https://framadate.org/pkXVjaVR2l8l874r

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1Ts9YWEa6eHR9Ng8vxiaNgyamZ8hhenPW9UoqDPYJ_3M/edit?usp=sharing
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1Ts9YWEa6eHR9Ng8vxiaNgyamZ8hhenPW9UoqDPYJ_3M/edit?usp=sharing
https://framadate.org/pkXVjaVR2l8l874r


L'Inventaire de l'épicerie 

 Elle s'est déroulée le mardi 2 janvier à 15h. 
Ont participé:  Julie, Irène, Joseph, Patricia B, Micky et Yassine. L'inventaire s'est très bien passé, de façon 
fluide, chacun trouvant une chose à faire. Valorisation autour de 6000€.  

Bières

Stock de bières les "deux amants" à écouler. 
Le franco de port étant fixé à 400 Euros c'est compliqué d'avoir peu de stock. les prochaines commandes 
seront moins volumiques si nous changeons de fournisseurs. 
Il est aussi intéressant de changer les gammes régulièrement afin de pouvoir offrir une diversité et moins de 
contraintes sur les quantités. 
Bernard indique que pour la manifestation prévue le 27 janvier "n'en jetez plus" , il prévoira de nous  acheter 
quelques bières des deux amants et/ou le capitaine (encore en stock aussi).
Philippe s'est proposé pour reprendre la référence des bières. Il propose la brasserie Sutter (gisors)
Une dégustation de nouvelles bières a eu lieu ce soir et a été bien appréciée ! De plus cette brasserie pourrait 
peut-être proposer des fûts en 5 litres et ainsi permettre d'avoir une tireuse à bières pour le Bar. 

- Pôle anti-gaspillage (qui n'existe pas encore officiellement). 

Yassine demande que soit amélioré l'éclairage dans la boutique. Le pôle Bar à BricOOl va regarder ce qui est
possible de faire avec des lampes déjà en notre possession. (action planifiée samedi prochain entre Vincent et
Aline, ... à suivre). 
La recyclerie et l'opération anti-gaspillage génèrent du trafic et les personnes bénéficiant des restos du Coeur 
à Croth peuvent venir compléter leur panier. 
Thierry : peut-être profiter des soldes pour s'équiper en éclairage solaire ?
Mettre des tables en extérieur pour rendre les produits Anti-gaspi plus accessibles et mieux présentés.
La présence permanente de Yassine est un vrai facteur clé de succès.

- Pôle Communication

- Impression des 2 kakemonos. Celui de 2023 est en cours de réimpression car problème de mise en page à 
l'impression. L'entreprise Duffay doit nous le refaire gratuitement. 
- Suite au sondage, le visuel diffusant ayant retenu la majorité est en cours d'impression chez Duffay. Il reste
à installer un portique et tirer des câbles électriques (fourreaux déjà installés). Vincent, Eric et Joseph doivent
s'y atteler. Pour rappel, il s'agit d'un panneau lumineux (aux horaires d'ouverture) afin d'améliorer notre 
visibilité depuis la route de Dreux.
- Impression des flyers chez Comm'Elo (1000) en cours.   Lili s'en occupe.
- Tréteaux événements, en cours...  Vincent les prépare. 
- En ce qui concerne les sacs en tissu, on a retrouvé le reste du stock lors de l'inventaire. Pas de nouvelles 
commandes pour l'instant. 
- Framateam s'avère être vraiment un super outil pour communiquer en groupe. Déjà 41 membres actifs sont
sur "la place du village" !! Pour ceux qui n'y sont pas encore ou qui voudraient rejoindre les différents 
groupes d'actions, tout est renseigné dans la Gare centrale : https://colibris-wiki.org/leressourceure/?

https://colibris-wiki.org/leressourceure/?MieuxCommuniquer


MieuxCommuniquer sinon, ne pas hésiter à solliciter lili !
- La gare centrale: Lili a construit les fondations (selon les besoins des bénévoles) et est en lien avec un 
Webmaster pour finaliser les bases avant de contruire collectivement. La Plateforme  n'est pas accessible 
pour le moment car elle subit la mise à jour générale des wiki par le groupe Colibri.
- Le Mécenat de Thierry devrait permettre d'avancer sur le recueil des besoins et le pilotage des solutions à 
mettre en oeuvre.
   

- Pôle financier 

Les 50 000€ sont arrivés sur le compte. Pour rappel, ils s'agit d'une dotation pour des frais de 
fonctionnement et à utiliser avant novembre 2024.
Nouvelle réunion du Pôle de gouvernance avec Bernard et André Hablet (trésorier de Fenêtre sur Film) cette 
semaine. Réflexion sur la mise en place  d'outils pouvant servir  de tremplin à l'association car en 2025, les 
robinets seront coupés.
Trouver des jeunes en service civique ? Un emploi à temps partiel pour l'administratif, l'encadrement des 
services civiques, entre autres ? Sur quelques mois. Il /elle devrait se consacrer aussi aux dossiers de 
demandes de subventions, ce qui pourrait permettre de pérenniser ce poste.
A réfléchir sur ce qu'on pourrait donner à faire à des Services Civiques ?  Cela doit être un plus et non pas 
énergivore. Bernard rappelle que l'on a une diversité d'activités à proposer à des personnes des services 
civiques.
Pourrait-on faire venir des jeunes de leur âge ? Aller à la rencontre des anciens ?
n'hésitez pas à partager vos idées/suggestions/questions sur la place du village de framateam ou par mail !

Voici les quelques suggestions faites jusque là :
    
- Formation communication
Le CNAM propose des formations (sérieuses) sur la communication/le marketing digital d'après Thierry. 
https://www.cnam-centre.fr/formation/blocs-de-competences/marketing-digital-et-ecommerce-1345295.kjsp?
RH=1652947849834 pour un coût de 2520.00 euros environ.
Le cercle laïque propose aussi des formations gratuites.
Il serait intéressant que dans chaque pôle, les 'sachants ' identifient leurs propres besoins en formation. Ne 
pas hésiter à mettre ses idées dans framateam.

- Ouvrir un livret A pour l'association pour "faire travailler l'argent" le temps qu'il soit dépensé.

- Remboursement des frais kilométriques
    Il faudrait que les bénévoles qui se sentent concernés par le remboursement des frais kilométriques (ex : 
épicier qui habite à plus de 10 km, bénévole allant exprès chercher des produits chez un producteur sans que 
ce soit sur son trajet maison-boulot par ex...) remplissent le tableau réglementaire ci dessous :
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1Y2OKKQh3ZjgmDMu4zHbRWeerPHVqA-IZ/edit?
usp=sharing&ouid=103043652425740871412&rtpof=true&sd=true
    Le pôle de gouvernance pourra ainsi estimer le montant du coût. Ce remboursement sera voté lors de l'AG 
le vendredi 15 mars 2024.  Pour les indemnités kilométriques il faut garder à l'esprit que c'est un test sur 2024
car on ne peut pas savoir quels seront les moyens dont nous disposerons en 2025.

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1Y2OKKQh3ZjgmDMu4zHbRWeerPHVqA-IZ/edit?usp=sharing&ouid=103043652425740871412&rtpof=true&sd=true
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1Y2OKKQh3ZjgmDMu4zHbRWeerPHVqA-IZ/edit?usp=sharing&ouid=103043652425740871412&rtpof=true&sd=true
https://www.cnam-centre.fr/formation/blocs-de-competences/marketing-digital-et-ecommerce-1345295.kjsp?RH=1652947849834
https://www.cnam-centre.fr/formation/blocs-de-competences/marketing-digital-et-ecommerce-1345295.kjsp?RH=1652947849834
https://colibris-wiki.org/leressourceure/?MieuxCommuniquer


- Formation aux 1ers secours des bénévoles qui le souhaitent :  environ 50 € par personne, soit par les 
pompiers, soit par la croix rouge. https://framadate.org/KVIXCE48XTGvynM3

- Création d'un nouvel emploi axé sur l'administratif ;
Il faudrait essayer de pérenniser un emploi de gestion administrative avec pour objectif qu'il s'auto justifie par
ses actions (les demandes de subventions, les bilans CAF, les bilans en lien avec les subventions déjà 
touchées).
Bernard, pense que cette idée est vraiment très bonne dans la mesure où ce ne serait pas de l'argent gaspillé. 
Vote : OK pour que le pôle de gouvernance travaille sur une fiche de poste.

Clôture 

Chacun fait un souhait (s'il le souhaite !) pour cette nouvelle année au ResSourc'Eure :)

Fin 22h01 : bravo ! Place à l'apéro ; Galettes des rois, champagne et petites surprises de 
remerciement !

Poème pour la nouvelle année

C'est la nouvelle année
avec elle la beauté
des paysages enneigés.

de nouvelles adhérentes
nous sont arrivées!
bienvenue parmi nous
plus on est de fous...
plus on a des idées.

Tout le monde semble emballé
par les projets à venir
que d'instants de plaisir
au bar, à la cuisine
au jardin , a l'épicerie
Au four à pain, au cinéma
On les attend avec envie

Joyeuse année à toutes et tous
Thierry

Prochain Apéro Blabl'Action : Vendredi 09 février

Rappel : Il est possible de mettre à l'ordre du jour des sujets en les proposant à l'avance par mail.

https://framadate.org/KVIXCE48XTGvynM3
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